

Bauernjugend ein Maximum an Möglichkeiten für ihr Vorwärtkommen. (Beifall.)

Die Politik der systematischen Senkung der Preise und Verbesserung der Versorgung der Bevölkerung trägt dazu bei, den Wohlstand der Werktätigen zu heben. Es steht außer Zweifel, daß der von der Regierung eingeschlagene Kurs auf die verstärkte Entwicklung der Produktion von Massenbedarfsgütern bereits in nächster Zeit erlauben wird, den Lebensstandard der Werktätigen in der Deutschen Demokratischen Republik wesentlich zu erhöhen.

Die Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik sind mit Recht stolz auf ihre Erfolge auf dem Gebiet des wirtschaftlichen und kulturellen Aufbaus, sie blicken mit Zuversicht dem Morgen entgegen, ihnen drohen keine Krisen und keine Arbeitslosigkeit. In den Vereinigten Staaten von Amerika zeigen sich bereits die ersten Anzeichen einer ökonomischen Krise. Immer mehr wächst in Westeuropa die Beunruhigung über die sich in Auswirkung der amerikanischen Krise abzeichnende verschlechterte Lage. Es wächst das Gefühl der Unsicherheit gegenüber dem kommenden Tag. Westdeutschland, das mit der Wirtschaft der USA eng verbunden und in vielem von ihr abhängig ist, wird von der Krise nicht verschont bleiben, die für die westdeutschen Arbeiter wachsende Arbeitslosigkeit und die Verschlechterung ihrer Lage mit sich bringt. Diese Gefahr besteht nicht für die Wirtschaft der Deutschen Demokratischen Republik, und ein solches Unglück droht nicht den Arbeitern und Bauern der Deutschen Demokratischen Republik; denn hinter euch steht das mächtige Lager der Demokratie und des Sozialismus, das imstande ist, der entwickelten Industrie der Deutschen Demokratischen Republik einen stabilen Absatzmarkt für alle ihre Erzeugnisse, für die volle Auslastung der industriellen Produktionskapazität der Deutschen Demokratischen Republik und für die Vollbeschäftigung der gesamten Bevölkerung zu gewährleisten. (Lebhafter Beifall.) Die Sowjetmenschen, wie alle wahren Freunde des deutschen Volkes, freuen sich über die Erfolge der Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik. (Erneuter* lebhafter Beifall.)

Die antinationale Politik des Kaisers und Hitlers hatte zur Folge, daß unsere Länder in einer Zeit von weniger als einem Vierteljahrhundert zwei blutige Kriege gegeneinander führten. Dessenungeachtet haben die Völker der Sowjetunion und das deutsche Volk gleiche